

Canarias es la CCAA con más muertes por ahogamiento que en accidentes de tráfico

Las Islas cuentan con 43 fallecimientos por accidentes acuáticos frente a las 12 en las carreteras insulares

Europa Press

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA | 11.01.21 | 11:33 | Actualizado a las 11:36



Canarias es la CCAA con más muertes por ahogamiento que en accidentes de tráfico, según la plataforma de prevención EP

Canarias es la comunidad autónoma con más muertes por ahogamiento que en accidentes de tráfico en el año 2020, según el análisis comparativo realizado por la Plataforma para la Prevención de Ahogamientos 'Canarias, 1500 Km de Costa', iniciativa de interés público auspiciada por el Cabildo de Gran Canaria, colaboradora oficial de ADEAC-Bandera Azul España, y que cuenta con el apoyo del Gobierno regional y la Concejalía de Ciudad de Mar de Las Palmas de Gran Canaria.

En este sentido, expone que este análisis comparativo, para el que se han tomado datos oficiales de la Dirección General de Tráfico (DGT) y los difundidos por la plataforma digital Ahogamiento.com, desvela que junto a Canarias se encuentra Cantabria como las comunidades autónomas españolas con más muertes por ahogamiento que por accidentes de tráfico en el año 2020, según informó la Plataforma en nota de prensa.

En concreto, Canarias contabilizó **43 fallecimientos por accidente acuático**, cifra que aseguran "prácticamente duplica a los 22 registrados en las carreteras el pasado año"; mientras que en Cantabria perdieron la vida por sumersión **12 personas frente a las nueve víctimas en la carretera**.

Por su parte, las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla registraron una víctima por accidente de circulación ante las tres muertes acaecidas en el medio acuático.

Así, en lo que se refiere a las cifras globales, las carreteras españolas se cobraron la vida de 870 personas en el año 2020, mientras que 401 personas fallecieron ahogadas.

En este sentido, apuntan que Asturias, País Vasco y Baleares presentan un "estrecho margen" entre la mortalidad en las carreteras (con 13, 25 y 26 respectivamente) frente a los ahogamientos (10, 20 y 20 respectivamente) durante el año 2020.

Asimismo, en La Rioja se contabilizaron 15 víctimas en las carreteras frente a cuatro ahogados; mientras que en la Comunidad Valenciana fueron 74 víctimas en la carretera frente a los 62 ahogados. Andalucía, por su parte, registró 184 víctimas mortales en las vías frente a los 67 en el agua.

Finalmente, Galicia registró 70 muertes en carreteras frente a los 52 ahogados; Aragón 45 frente a 8; Castilla La Mancha 81 fallecidos en vías frente a ocho en aguas; Castilla y León 89 muertos en carreteras por los 16 ahogados; Cataluña registró 105 muertes en carreteras frente a los 50 agua; Extremadura 24 fallecidos en vías ante los cinco en agua; C. Madrid con 44 muertes en el asfalto ante los cinco ahogados; Murcia registra 27 fallecidos en las carreteras frente a los 14 en agua y Navarra sumó 16 muertos en las vías ante los dos en el agua.